

新型コロナ、「インフルエンザと同じ扱い」になりました。でも心配なので、HIROキッズでは、細心の注意を払っています。

代表の渋谷雄一さんに利用者の様子などをお聞きしました。

渋谷：小学校新1年生のAさん、車が大好きで

す。トラックやダンパーの紙工作を一生懸命作っています。ハサミで切ったり、折ったり糊付けしたりしながら頑張っています。難しいから作って！と言っています。お手伝いもしますが、自分で少しずつ作れるようになっていこうね。



小学校2年生のBさん、帰りの会ではお友達と競い合って発表をしてくれます。とてもいいことです。一緒に1年生のお友達も発表してくれるようになりました。頑張っている素敵なお兄さんになってね！

この1ヶ月の行事について

—この1ヶ月のようすを聞かせてください。

渋谷：新型コロナウイルスも心配ですが、行事では3密にならないように、また注意しながら出かけています。

4月8日（土）ポケットカー作り

ポケットカー作りは、難しそうでしたが、参加者全員、なんとか頑張って作り上げました。スタッフのお手伝いありますが作った後は電池を入れてスイッチオン！タイヤがまわると大喜



びです。壁の端から端まですごい勢いで走るのを見て、レースをしながら盛り上がりました。（利用者<子どもたち>9人、活動参加者6人）

4月15日（土）電車体験

電車体験をしました。

羽犬塚駅から船小屋駅までの1駅間往復です。始めの羽犬塚駅で切符を買いました。その後は改札口に切符をいれます。ちゃんと切符を取ったかな？！切符の吸い込みを見て驚く子もいました。船小屋駅ではプロ野球チームのホークスの写真がたくさんあってみんなで記念撮影しました。駅のホームからはソフトバンクの球場も見えたりしてみんなわいわいにごやかです。電車内では車掌さんに会うことが出来たり、電車内からの風景も味わうことができました。急な階段やホームと電車のすきまをみて怖がっていた子もいましたが、スタッフと一緒に手をつないで、頑張って参加することができました。素敵な体験ができたようですね。

（利用者<子どもたち>12人、活動参加者12人）



4月27日(木) クッキングと外遊び

学校が早く終わったのでみんなでカップケーキを作りました。材料を混ぜてカップに生地をいれ、焼いて出来上がり！自分で作ったカップケーキは美味しいかな！



食べた後はみんなで近くの公園、善藏塚公園にいきました。バットを振って、ホームラン勢いよくボールを打ちました。打って、走って楽しみました。



(利用者<子どもたち>12人、活動参加者12人)

5月月2日(火) 水遊び

暑い日です。こんな日はお庭で水遊びが楽しみです。濡れてもいい服装に着替えて、水風船に水を入れます。バシャン、バシャン、今年初めての水遊びです。子供達は水遊びが大好きです。終わった後は着替えるのに大変ですが……。



(利用者<子どもたち>13人、活動参加者4人)

5月5日(金) 高田濃施山公園(みやま市) 高田濃施山公園(みやま市)に行きました。この日イベントがあるとは知らず、沢山の鯉のぼりが泳いでいてびっくりでした。(鯉恋来2023)



子供達は長〜いスベリ台や色々なアスレチック遊具で活動できて楽しそうでした。汗がたくさんでたので、園内の水遊び場で気持ちよく涼んで帰りました。みんな大満足の笑顔でした。

(利用者<子どもたち>4人、活動参加者4人)

5月6日(土) アイロンビーズ

アイロンビーズも人気の工作です。平面のアイロンビーズもあれば、立体のアイロンビーズもあります。今回は剣の形をした飾り物のアイロンビーズを作りました。きめつの刃のキャラクターを自分でパソコンで検索して探したようです。出来上がると、スタッフに鎖をつけてもらい出来上がり。見て！



(利用者<子どもたち>10人、活動参加者5人)

——今後の予定について聞かせてください。

渋谷：コロナに気を付けながら、手洗い、うがい、早寝早起きで体を動かしましょう。

【今月～来月の予定】

5月13日(土) いちご狩り(八女)

5月20日(土) ふるさとわらべ館

5月27日(土) 鳥類センターと遊園地

6月 3日(土) バーベキュー(HIROキッズで)

6月10日(土) げんき館おおぶちの体育館(黒木)

6月17日(土) ふるさとわらべ館(上陽)

6月24日(土) 大牟田動物園

※コロナウイルスの影響のため、イベントの状況により延期や中止などもあるかもしれませんが、ご理解ください。

HIROキッズホームページのご案内

利用のご案内や、この「ひろば」も最初(No.1)から、見れます。ぜひご覧ください。

スマホでもOK!



ひろきっず

検索